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令和３年３月 13 日実施 卒業生保護者アンケート 集計結果 
（回答数 14/16） 

 
質問１ お子様が本校に入学（または転入学）する前の、本校に対するイメージはどうで

したか。該当する項目に○をつけてください。（複数回答可） 
ア 全く知らなかった（４） 
イ 少人数で学習できる環境である（７） 
ウ 教育相談体制が充実している（２） 
エ キャリア教育に力を入れている（０） 
オ 夜間に勉強する学校である（１） 
カ 働きながら通っている生徒が多い（３） 
キ 勉強が苦手な生徒が多い（７） 
ク 不登校（不登校傾向）の生徒が多い（６） 
ケ その他（０） 

□□□□ 
□□□□□□□ 
□□ 
 
□ 
□□□ 
□□□□□□□ 
□□□□□□ 
 

 
質問２ お子様は本校での高校生活をとおして、どのように成長されましたか。 
・中学を不登校だったので毎日通うことができるのか不安を抱えて入学しました。卒業す

ることを目標に“今日は絶対行きたくない”日は休む、“ちょっと頑張れば行けそう”

な日は登校する。これを続けて４年。卒業どころか就職もできてしまいました。自然と

成長できたと思います。 
・自らとしっかり向き合い、自分の良さを認め、前向きな気持ちで目標に向かって行動で

きるようになりました。信頼できる先生方、友人との学校生活、様々な経験を通じ、思

いやりの気持ちを持ち、他者を理解することができるようになり、世の中にも目を向け、

いろいろな考え方ができるようになったと感じています。 
・中学生活よりも生き生きとしていました。毎日が楽しそうに見えて、新潟翠江高校を選

んで良かったです。アルバイトができたことにより、いろいろ社会勉強もできたようで

す。また、規則正しい生活も身につけることができました。 
・入学した頃は、何の興味もなく自分の意見も言えませんでしたが、充実した生活を送る

ことができて、表情も良くなり意見も言えるようになりました。ありがとうございまし

た。 
・以前は、指示がないと動けませんでしたが、自分で何をすべきか考えて行動できるよう

になりました。 
・高校生活とアルバイトを両立し、まじめに頑張ってきました。アルバイトでは体調が優

れなくても休めば迷惑になる事を学び、休まず頑張ってきました。学校でも友達を大切

にし、楽しそうに毎日自転車で登校しました。中学校では休みがちでしたので、この高

校に入学し、大きく成長したと思います。 
・社会性が身についたと思います。 
・アルバイトとの両立をすごく頑張っていた様に思います。 
・自分の意見をしっかりと持ち、友人や先生との話し方も上手くなったと思います。 
・たくましくなりました。 
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質問３ 本校の魅力を高めるためには、どのようなことをすれば良いと思いますか。 
・ちょうど良い距離感と熱量で指導してくださった先生方。良い先生ばかりでした。少人

数でゆったりとした雰囲気がとても良いです。今はいろいろ学び方を選択することがで

きます。新潟翠江高校のような学校が向いている子もいると思います。もっと知っても

らえると良いと思います。 
・新潟翠江高校の良いところは、少人数で学習に集中できること、好きな科目を選んで勉

強できるところ、先生方の指導が丁寧でわかりやすく勉強が好きになるところ、先生方

が親身になって相談に乗ってくださり、とても信頼できるところ、全体的にのんびりと

環境が良いところなど、いくつも挙げることができます。今後の生徒さん達に新潟翠江

高校の良さをどんどんアピールしてください。 
・定時制高校ですが、頑張って社会人になれたり、大学生、専門学生になれたりしている

ので、定時制の生徒が頑張っていることをどんどんアピールしてください。 
・交通の利便性を良くする。 
・先生方が生徒一人一人と向き合うことが大切だと思います。 
 
 
その他のご意見 等 

・初めて新潟翠江高校を訪れた時、「のんびりしていて良いところだな」と感じました。

その感覚は卒業時まで変わることはありませんでした。この３年間、我が子の良いとこ

ろも、そうでないところにも寄り添い、見守り、励まし、良いところをどんどん伸ばし

てくださった先生方に、心から感謝いたします。我が子は目を見張るような、本当に大

きな成長ができたと感じています。新潟翠江高校を選んで良かった。先生方とお友達に

出会えて良かった。心からそう思えます。本当にありがとうございました。 


